



Nombre De La Escuela: Universidad Del Sureste

Materia: Desarrollo Humano

Tema: Ensayo

Alumno: Mateo Dominguez Hernandez

Cuatrimestre: 6 Grupo: Q

Licenciatura En Enfermería

Docente: Alberto De Jesús López Muñoz

Introducción

Hoy hablaremos un poco del desarrollo humano, como esta se define y un poco del comienzo de dicho tema, al igual sobre el objetivo que tiene esta en la sociedad.

Desarrollo

En este ensayo empezaremos hablando sobre como se define el desarrollo humano, y se dice que en 1990 el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) lanzó el primer informe sobre el desarrollo humano mundial.

El primer informe que se dio a conocer del PNUD proponía una nueva concepción del desarrollo, denominado "desarrollo humano", un nuevo indicador para la medición del mismo, el "Índice de desarrollo humano" o IDH, y un análisis anual de diferentes problemas políticas económicas y sociales y su impacto en el desarrollo humano. Posteriormente, distintos autores han planteado estrategias de desarrollo conducentes a mejorar el desarrollo humano.

Según el informe, el desarrollo humano es el *"proceso por el cual se ofrecen mayores oportunidades a las personas. Entre estas, las más importantes son una vida prolongada y saludable, el acceso a la educación y a los recursos necesarios para disfrutar de un nivel de vida decente. Otras oportunidades incluyen la libertad política, la garantía de los derechos humanos y el respeto a sí mismo"*

El proceso de desarrollo se ve como un proceso de ampliación de las "capacidades" de las personas y no como un aumento de la utilidad y del bienestar y satisfacción económicos. Es decir, el objetivo del desarrollo no es incrementar el producto sino propiciar que la gente disponga de una gama mayor de opciones, que pueda hacer más cosas, vivir una vida más larga, eludir enfermedades evitables, tener acceso a la reserva mundial de conocimientos, etcétera. A destacar que capacidades y opciones están íntimamente relacionadas y que ambas, a su vez, están estrechamente asociadas a la libertad, ya sea una libertad negativa (verse libre del hambre, por ejemplo) o una libertad positiva (por ejemplo, libertad para lograr más plenamente la vida que uno/a ha elegido).

Conclusión

Como conclusión se espera que esta información sea complementaria al conocimiento que se espera y que sirva como ayuda para resolver dudas.